

Ein rundum gelungener Benefiz-Tag

Die Pomperlbaum veranstalteten am Samstag ein Fußballspiel gegen AH des FC Bayern und ein Oktoberfest zugunsten der Leukämiehilfe Passau

Von Georg Gerleigner

Bad Griesbach. Ein Oktoberwochenende mit vielen tollen Programmpunkten haben die Pomperlbaum Bad Griesbach zusammengestellt – und das für den guten Zweck.

Zuerst organisierten die Mannen um Vorstand Manfred Wagner ein Benefizfußballspiel zwischen der AH Ü 40 des FC Bayern gegen die Urlberger Buam. Dabei konnten Letztere den Bayern-AHLern mit 1:3 die erste Saisonniederlage beibringen. Leider



Thomas Müller reckt im Hintergrund die Schale hoch – vor so einem Bus-Motiv lassen sich Bayern-Fans samt Bürgermeister Jürgen Fundke doch gerne ablichten. – Fotos: Georg Gerleigner



Zwei Schläge und einen weiteren zur Sicherheit obendrauf: Bürgermeister Jürgen Fundke (r.) beim Anzapfen mit (v.l.) Manfred Wagner, Hans Fischer und Reinhard Obermeier.

Anzeige

JUBILÄUMS-VERKAUF
noch bis 27. Oktober 2018

2:1 Matratzen*-Aktion
2 kaufen, nur eine bezahlen!

*Angebot gilt für Standardgrößen vom 15. bis 27.10.2018

SCHÄUFL **60** JAHRE
MÖBEL Bad Griesbach
08532 - 3131
www.schaeufl.de

mussten die Münchner nach einer Brotzeit in der Stockhalle die Heimreise antreten, es galt, den FC Bayern-Bus wieder abzuliefern. Der war, egal wo er in der Kurstadt geparkt war, stets ein beliebtes Fotomotiv wie beim Gruppenfoto mit Bürgermeister Jürgen Fundke am Stadtplatz.

Bei der Begrüßung zur Abendveranstaltung mit den Musikern von „Schleudergang“ konnte Vorstand Manfred Wagner auch den Vorsitzenden der Leukämiehilfe-Passau Dr. Stefan Kuklinski mit Kollegen begrüßen. Die gesamten Einnahmen des Tages – vom Fußballspiel, über die Bewirtung, die Gage von „Schleudergang“ bis zu einer Spende der Urlbergerbuam – kommen nämlich dieser gemeinnützigen Organisation zugute. Vorstand Manfred Wagner bedankte sich für das zahlreiche Erscheinen zur Benefizveranstaltung. Schließlich zapfte der Bürgermeister im Beisein vom



Brachten die Stockhalle mit ihrer Wirtshausmusi zum Kochen: „Schleudergang“ mit (v.l.) Raimund Pauli, Roland Stetter und Florian Weinmann.

Hacklberger Braumeister Reinhard Obermeier und den beiden Vorständen Manfred Wagner und Hans Fischer das erste Fass Bier mit zwei Schlägen an, einen dritten Schlag gab es zur Sicherheit obendrauf.

Danach kam der große Auftritt von Schleudergang“. Die drei Mu-

sik-Kabarettisten Bämal, Flo und Raimund aus dem niederbayerischen „Bermudadriek“ Alkofen-Lalling-Freyung spielen seit vier Jahren in dieser Besetzung und haben 2017 den Internationalen Volksmusikpreis in Aldersbach gewonnen. Mit ihrer Wirtshausmusik schleudern sie ihre



Die Fahnen des FC Bayern München wehen im Wind, die Sonne lacht, die Spieler betreten freudig das Feld – es ist angerichtet zum Fußballspiel zwischen den FC Bayern AH und den Urlberger Buam.

Zuhörer nicht nur zurück in die „guade oide Zeit“, sondern legen in ihren Liedern auch die Tücken

des heutigen Alltags offen. Dabei baten sie auch Leute auf die Bühne, die eine oder andere Lied wie

„Pudelnackert“ mitsingen – damit brachten sie immer wieder die ganze Stockhalle zum Kochen.